

Wasserwacht Nagel - Jahreshauptversammlung

Insgesamt 17 Neuzugänge hat die Wasserwacht Nagel 2013 verzeichnet - so viele Eintritte in einem Jahr gab es in der Vergangenheit der Ortsgruppe noch nie.

In der Summe zählt die Wasserwacht dann stolze 177 Mitglieder, von denen 31 unter 18 Jahre alt sind. Nicht so optimal war hingegen die Badesaison 2013; so musste die Ferienaktion „Spaß am See“ abgesagt werden. Trotzdem blickte Vorstand Erich Bayerl in seinem Jahresrückblick auf insgesamt 711 Einsatzstunden zurück, zu denen neben den Wachstunden auch Natur- und Gewässerschutz sowie Aus- und Fortbildung zählen.

Über das Training berichtete in der Jahresmitgliederversammlung technischer Leiter Ludwig Pöllmann. Neben den normalen Übungsstunden fand Anfang September ein besonderes Highlight statt: eine gemeinsame Übung mit der Kolonne des BRK. Angenommen wurde ein Badeunfall mit zwei Personen. Die Wasserwacht brachte beide mit dem Schwimmbrett an Land und leistete erste Hilfe, bis das BRK vor Ort war und die Verunglückten übernahm. Trotz kalter Witterung verlief die Übung, die so zum ersten Mal stattfand, zu voller Zufriedenheit aller ab.

Jugendleiter Dietmar Haas konnte von zahlreichen Aktionen der Jugendlichen berichten. Die Fahrt in die Thermenwelt Weiden zur Pool-Party wurde mit 20 Teilnehmern gut angenommen. Mit DJ-Musik und Lasershow wurde der Schwimmbadausflug zu einem besonderen Erlebnis. An dem gemeinsam mit dem JRK Erlangen durchgeführten Sommercamp im Waldheim Erlangen nahmen neun Jugendliche der Wasserwacht Nagel teil. Bei idealem Wetter und abwechslungsreichem Programm kam keine Langweile auf. Auf Grund der guten Resonanz wird eine solche Aktion auch für 2014 wieder angestrebt. Beim Wasservolleyballturnier des Kreisverbands der Wasserwacht konnten die zwei Mannschaften aus Nagel einen hervorragenden zweiten und einen achten Platz erspielen.

Im Anschluss an den Kassenbericht von Romy Bergmann und die Entlastung der Vorstandschaft bedankte sich Bürgermeister Theo Bauer bei der Wasserwacht für ihren ehrenamtlichen Einsatz am Nageler See. Insbesondere freute er sich über die aktive Jugendarbeit der Ortsgruppe. Bayerl dankte den aktiven und passiven Mitgliedern für ihre Mitarbeit und ihre Treue zum Verein, allen Förderern der Ortsgruppe Nagel für ihre Unterstützung und der SWW Wunsiedel für die Ermöglichung des Schwimmtrainings im Winter.

Die Wasserwacht nahm auch an zahlreichen gesellschaftlichen Veranstaltungen teil. Am KJR-Quiz und am Pfarrquiz gingen jeweils drei Teams an den Start. Auch beim Bürgerschießen, beim Gemeinde-Fußballturnier und beim Gemeindekegeln war die Wasserwacht dabei. Beim Nageler Kräuterfest zur Einweihung des Duft- und Schmetterlingsgartens war die Wasserwacht mit einem Zoigl-Ausschank vertreten. Die jährliche Beach-Party stieg auch 2013 und war wieder ein Erfolg.

Zum Abschluss der Jahresmitgliederversammlung wies Bayerl auf die Anpassung der Mitgliedsbeiträge hin. Dies sei notwendig, um mittelfristig an den BRK-Mindestbeitrag anzuknüpfen. Die neuen Beiträge können auf der ebenfalls neu gestalteten Internetseite www.wawa-nagel.de eingesehen werden. Dort sind in Zukunft auch immer alle Aktivitäten und Termine der Wasserwacht Nagel zu finden.



15 Mitglieder wurden für langjährige Vereinszugehörigkeit geehrt:

Manfred Franzky, Harald Söllner, Rolf Prechtl und Jürgen Pöllmann sind seit 40 Jahren aktiv dabei, Heinrich Spänle, Elke Schiener, Sebastian Söllner und Gerhard Steinkohl wurden für 30 Jahre Treue zum Verein geehrt. Helmut Schindler und Heidi Bayerl sind seit 25 Jahren Mitglied in der Wasserwacht, Benedikt Pöllmann und Klemens Pöllmann seit 20 Jahren. Für 10 Jahre wurden Celina Haas, Felix Riedel und Petra Haas-Kuhbandner geehrt.

Unser Bild zeigt von oben:

Bürgermeister Theo Bauer, Manfred Franzky, Celina Haas, Petra Haas-Kuhbandner, Elke Schiener, Heidi Bayerl, Harald Söllner, Rolf Prechtl, Lene Pöllmann, Jürgen Pöllmann und Vorsitzenden Erich Bayerl.

Barbara Sticht

Für die in diesem Jahr anstehenden Festivitäten wie z. B. ZOIGL-Ausschank beim 2. Kräuterfest am 6. Juli sowie zur BEACH-PARTY am 19. Juli ergeht herzliche Einladung der Wasserwacht Nagel.